

Bulletin d'adhésion

	Année :
NOM*:	
Prénom* :	
Adresse*:	
****	*
Téléphone :	
eMail:	
*****	*
Montant de la cotisation* : (15 euros minimum)	
****	*
J'autorise « Pontoise à Gauche Vraiment » à faire figurer ces inform conditions fixées par les articles 26 et 27 de la loi du 06/01/1978 (Informême dans les mêmes conditions que les droits d'accès, en m'adressant	matique et Liberté). Cette autorisation est révocable par moi
A, Lo	e
* Mentions obligatoires	

Pontoise à Gauche Vraiment

Maison des Associations »
 7, place du Petit Martroy
 95300 PONTOISE

pontoiseagauchevraiment@gmail.com

Qui sommes-nous?



Pontoise À Gauche Vraiment (PAGV) existe en tant qu'association depuis 2014. Mais l'intitulé PAGV date des élections municipales de 2008 où une liste d'alliance entre le Collectif unitaire anti-libéral de Cergy-Pontoise et la LCR, qui deviendra NPA, prend ce nom. Depuis cette date, PAGV est resté un cadre unitaire dans lequel se retrouvent celles et ceux qui, dans notre ville, combattent la droite et l'extrême droite, ainsi que la « gauche » de compromission représentée à Pontoise par le groupe municipal « Pontoise Ecologique et Solidaire » ou encore l'association « Pontoise Ensemble ».

À l'issue des élections de 2008 et de 2014, PAGV a obtenu une élue. En 2020, il nous a manqué 11 voix au premier tour des municipales pour être présent.e.s au second tour. C'est dommage et il suffit d'assister à un conseil municipal pour y constater l'absence de toute opposition digne de ce nom.

Mais le conseil municipal n'est pas tout et PAGV poursuit son action.

Que voulons-nous?

Nous défendons pour notre ville, mais aussi pour l'agglomération de Cergy-Pontoise, une politique de rupture à gauche. Entre autres :

- La défense et la réappropriation des services publics locaux (eau, santé, déchets, restauration scolaire, transports...);
- La lutte permanente pour la justice sociale, un logement décent, l'égalité de toutes et tous, l'éducation populaire ;
- Le refus de toutes les discriminations ;
- L'intégration systématique de la dimension écologique dans, et avant, toute intervention;
- L'association de la population à tout projet la concernant.

Comment fonctionnons-nous?

Notre fonctionnement est transparent et démocratique :

- Seul.e.s les adhérent.e.s peuvent prendre part aux décisions.
- Seules les décisions prises dans le cadre de nos réunions sont légitimes.
- Le consensus entre nous est systématiquement recherché.
- Un.e adhérent.e = une voix, quelle que soit sa provenance (simple citoyen, membre d'une organisation politique ou d'une autre association).

Il suffit pour nous rejoindre de se reconnaître dans nos valeurs : l'anti-capitalisme, l'anti-racisme, l'écologie, le féminisme...

Quelles sont nos actions en cours ?

La lutte contre le désert médical



À partir de 2018, PAGV a alerté sur le processus de désertification médicale qui s'installait à Pontoise. Contrairement à son prédécesseur, Stéphanie Von Euw nous a reçus, en décembre 2020. Ce fut malheureusement pour refuser le projet de Centre Municipal de Santé que nous lui proposions pour la ville. Notre maire, en effet, semble penser que la médecine libérale est capable de faire face seule devant le manque criant de professionnels de santé en général et de généralistes en particulier. Alors que c'est ce modèle qui nous a conduits à la situation actuelle.

PAGV a donc initié en 2021 la création du Collectif Santé Agglo qui regroupe 7 associations de Cergy-Pontoise et milite pour la création d'un Centre de Santé à l'échelle de l'agglomération.

Cette fois, Mme Von Euw s'est illustrée en étant la seule maire (et vice-présidente) de l'agglomération à ne pas recevoir le Collectif! Même les 3 député.e.s des circonscriptions recouvrant l'agglomération auront pris le temps d'écouter les arguments et propositions du collectif.

Le suivi de l'activité municipale

Sans élu.e au conseil municipal, nous n'en continuons pas moins à nous intéresser à ce qui s'y passe, projet coeur de ville de Notre-Dame, projet de rénovation urbaine de Marcouville, refonte du plan local d'urbanisme, délire sécuritaire de la majorité, etc.



La statue du général Leclerc



Depuis 2008, PAGV intervient sur la place publique pour que le rôle du général Leclerc, dont la statue trône sur Pontoise, soit clairement identifié. Tel qu'il était présenté, nul ne pouvait savoir qu'il avait été envoyé par Bonaparte à Saint-Domingue pour rétablir l'esclavage que la Révolution avait aboli.

PAGV a dû saisir le Tribunal Administratif pour que la Ville de Pontoise cesse de le présenter comme un héros. Nous restons vigilants dans l'attente que le nouveau texte rédigé par la Fondation pour la mémoire de l'esclavage figure enfin sur un nouveau mobilier urbain installé au pied de la statue.

La construction d'un féminisme de proximité

A la suite des élection de 2020 et à l'occasion d'un renfort de militant.e.s, PAGV a mis en place plusieurs groupes de réflexion dont le plus régulier est le groupe « égalité », rebaptisé « féminismes », qui se réunit pour échanger et travailler sur des sujets tels que :

- l'égalité réelle entre les femmes et les hommes ;
- la place de la femme dans la société et dans la ville ;
- les questions de genre ;
- la nécessaire intersectionnalité des luttes ;
- la sensibilisation de toutes et tous à ces problématiques (réalisation d'une affiche, d'un calendrier féministe, participation aux journées de luttes, etc.).



Le soutien aux luttes locales et nationales

PAGV, depuis toujours, ne se limite pas à Pontoise pour soutenir des mobilisations. Dernièrement : pour le maintien des terres agricoles sur le Triangle de Gonesse, contre l'installation des méga-bassine, que ce soit à Sainte-Soline ou à Banthelu, contre la réforme des retraites injuste et inutile du gouvernement, contre les violences policières et les atteintes à nos libertés, etc.

La lutte contre le cancer de l'extrême droite

Au coeur de nos valeurs, le refus de l'idéologie mortifère de l'extrême droite s'est traduit ces derniers temps par une surveillance et un nettoyage des murs de notre ville. En effet, depuis quelques mois des individus s'obstinaient à couvrir les murs de Pontoise d'affiches du Rassemblement National. Grâce à une veille de nos adhérent.e.s, leur durée de vie est demeurée extrêmement limitée.

La mairie venant cet été de supprimer tous les panneaux d'affichage libre de la ville, notre activité s'en trouve allégée, cependant nous restons vigilant.e.s et maintenons notre surveillance quant à l'affichage sauvage et apportons notre aide à nos camarades des villes voisines d'Osny, Cerqy, etc.

Cela dit, la suppression de tous les panneaux d'affichage sur la ville pose un vrai problème démocratique. Où et comment sont censées s'exprimer des forces politiques comme la nôtre? Où et comment différentes associations sont-elles censées informer la population des activités, des manifestations ou des spectacles qu'elles organisent? Nous ne manquerons pas d'interroger la municipalité à ce propos.

En savoir plus sur PAGV : http://pontoise.agauchevraiment.org
Nous contacter : pontoiseagauchevraiment@gmail.com



